

ようこそ！ 海南省立亀川中学校のホームページへ

亀川中学校は、昭和22年（1947年）5月3日に創立し、小学校の校舎一棟4教室を借用してスタートしました。東南には且来八幡神社の鎮守の森、北には亀の川が流れる自然豊かな地域に位置し、近年は西に位置する海南省民農園や周囲の田畑で仕事に従事する地元の方々にも温かく見守られ、様々なことを教わりながら教育実践を重ねている、一層地域に根ざすことを目指しているそんな学校です。昔から、地域の方々の教育への関心は非常に高く、学校教育に寄せる期待も大きいことから、学校における教育活動にも理解が深く、様々な形でご支援ご協力をいただいています。

本年度は、生徒181名（8学級）、教職員19名が教育活動に従事しています。本校では、教育目標を“生きる力を育み、未来を拓くために、自主的に考え行動できる生徒を育成する”とし、「生きる力」とも言える「知・徳・体」バランスの取れた生徒の育成と、自らを律する力・集団の中で相互に助け合いながら様々なことを学ぶ態度の育成を目指しています。

また、本校職員は常々「いい学校」をつくろう、「いい学校」に変えようと考えています。私たちが創りたいのは「生徒が『この学校で学んで良かった』と思う学校」です。更に、「いい学校」＝「面倒見の良い学校」と捉え、生徒一人一人を大切に、しっかりと目を向け関わっていく、そんなあたたかい学校づくりに努めています。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様には、今後も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

海南省立亀川中学校
校長 和田 通尚